

# 障害児へ水泳レッスン

## 豊橋のスクール40周年で開講

豊橋市向山町の「豊橋スイミングスクール」で今春に開講した障害のある子ども向けの水泳教室「パラスイミングレッスン」が、報道関係者に公開された。東三河では初の障害児向け常設教室。報道公開では、小学生とその母親ら十四組がばた足や背泳ぎの練習をした。

(五十幡将之)



## 親と参加 専属コーチら指導

パラスイミングレッスンはスクール開業四十周年に合わせ新設。必ず親子で参加するのが特徴で、未就学児から小学六年生までの親子二十八人が初心者コースと水泳の上達を目指すコースに分かれ、週一回通っている。

初心者コースでは浅いプールを使ったボール遊びやばた足の練習があり、参加した子どもたちは水に怖がることなく笑顔で水中の感覚を楽しんでいた。

豊橋市内の小学二年生新美聡大君(セ)と訪れた母礼美さんは「息子が水泳をしたいと言つものの一人では心配なので親子で参加できる教室を探して来た。本人も楽しんでおりました」と話した。

パラスイミングレッスンの対象は、身体障害や知的障害のある生後半年の乳児～小学生。レッスンはパラスイミング指導歴約四十年の専属コーチらが担当し、常時参加者を募集している。

◎アクアヴィータ プール & スパ「豊橋スイミングスクール」 〓0532 (53) 12